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COMUNICATO STAMPA  

Oggetto: sopraluogo del 17/11/2022 al vecchio Baulino 

Giovedì scorso si è svolto il sopraluogo al vecchio Baulino richiesto dai gruppi consiliari 
di Progetto Caselle 2027 e Caselle Futura. Per Progetto Caselle 2027 erano presenti  
Milano Endrio, Dario Pidello, Mario Zavatteri e Gilberto Ferraresi, per Caselle Futura 
era presente Roberto Turletto e per l’Amministrazione Comunale erano presenti il 
Sindaco e l’assessore Sergnese oltre ai tecnici comunali Rognone e Roberti. 

Il sopraluogo ha evidenziato come la struttura dell’edificio si presta a molteplici utilizzi 
sui quali si  è svolto un utile confronto. Il Sindaco ha confermato la volontà della 
Amministrazione di destinarlo a sede degli uffici comunali; mentre Progetto Caselle 
2027 ha ribadito le proposte già avanzate nei mesi scorsi, immaginando l’utilizzo del 
Baulino o come studentato universitario/ostello della gioventù o come teatro e polo 
culturale. A giudizio di Progetto Caselle 2027 per la nuova sede del Municipio sarebbe 
più consono l’utilizzo dell’attuale scuola Collodi di via Guibert, adatta ad accogliere gli 
attuali circa 60 dipendenti comunali, evitando l’impoverimento del centro città. 

Il vecchio Baulino è “chiuso” da gennaio 2012 e, come purtroppo spesso avviene per 
i beni pubblici, non è stato più oggetto di nessuna manutenzione e i piccioni e qualche 
atto vandalico hanno fatto la loro parte. L’errore fu commesso dall’Amministrazione 
dell’epoca che contemporaneamente allo spostamento degli ospiti nel nuovo Baulino, 
non approvò un uso temporaneo dell’edificio che secondo la delibera della Giunta 
Regionale n. 32-3922 del 29 maggio 2012 doveva essere destinato a servizi socio 
assistenziali. Lo stesso è accaduto per la vecchia stazione e oggi impegniamo molte 
risorse finanziarie, solo per la messa in sicurezza. 

Per evitare, in futuro, di commettere ancora questi errori, nella prossima seduta del 
Consiglio Comunale proporremo di avviare un ampio dibattito, che non c’è mai stato, 
sul futuro degli edifici e del Patrimonio Comunale.   

Ringraziamo i geometri Rognone e Roberti per la loro disponibilità. 

Grazie per l’attenzione. 

Progetto Caselle 2027 

 

 


